

令和7年1月20日 第2219回例会

RI第2730地区

宮崎南ロータリークラブ

週報



変化を楽しみ、さらにロータリーの価値を高めよう！

1月の月間
職業奉仕月間

本日の例会プログラム 第2220回例会 令和7年1月27日

- ・新会員卓話
岩切之弥 会員 小坂鷹亮 会員

会長挨拶



皆さん、こんばんは。一昨日はゴルフコンペのご参加ありがとうございました。笠栗委員長、素晴らしい設えお疲れ様でした。早朝は冷え込みましたが、日中は風もなく、青空の下のポカポカ陽気で、下手クソな私でも気持ちよく、楽しく回らせていただきました。今回のコンペに参加して改めて思ったことがありましたので、本日はそんなお話をさせていただきます。同じ組に丸山会員がいらっしゃいましたが、普段の例会では、諸先輩方々となかなかゆっくりとお話できる機会がございませんが、約5時間一緒に過ごしますので、個人的にもとても良い時間になりました。(丸山さん足が痛い中のご参加ありがとうございました)

コンペには、様々な年代が、様々な腕前で、様々な目的をもって参加されるケースがありますが、夜の表彰式のときにも話をしていたのですが、もちろんゴルフにはハンディなどの配慮はございますけれども、「機会は平等に、内容はより公平に」の観点で、例えばドラコンには偶然はありませんので「ドラタン」を作ったり(説明)、今回のように時折は、上手な方は前半の組に集めて、私のような下手クソに気を遣うことなく楽しんでいただきたいとか、いわゆるロータリーのコンペですからロータリーらしく諸先輩方々と若手がよ

大迫雅浩会長

出席委員会報告

島田博良委員長

●出席状況

本日状況

会員数	(57)59名
本日出席者数	35名
本日欠席者数	24名
出席率	61.40%

前々回修正出席状況

メークアップ数	4名
修正出席率	64.91%
メークアップされた方(敬称略)	
池田靖洋、大迫三郎、丸山一郎 渡邊反樹	

ニコニコ BOX

0件	0円
累計	47,000円

募金箱

0円
累計 100,931円

り公平に、そして優しく楽しめるような工夫したいね～という話になりました。

もちろんこれはゴルフに限らず、ゴルフをしない方も親睦の機会ができるような企画も色々と考えたいねという話も出ておりました。

平等と公平は違うんです。平等は壁の向こうを覗く際に同じ高さの台を配る。公平はすべての人が覗けるよう、身長差やその人の状況に合わせた台を配ることです。そんな、インクルージブ(すべてを包括する、包み込む)なクラブにしたいですね。

先週が成人の日で休会でしたので、この2週間の間、皆さんにお話ししたいなあ、と思えることが山ほどございますが、次週以降に回させていただき、夜間例会の挨拶が長いと嫌われますので、この辺で終わりたいと思います。

この先も、少年少女サッカー大会などまだ事業も残っておりますし、いよいよ50周年まで2ヶ月となりました。50周年は全員がダブルヘッダーでの参加となっております。引き続きご協力を宜しくお願ひいたします。

さあ今日は、新しい週のはじまりです！

上機嫌で!! 楽しく1週間を過ごしましょう!!!

年初め懇親会 (ザ・メイビア宮崎)



乾杯の挨拶 丸山一郎会員



締めの挨拶 井上竜志会員